

# SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES  
DE LA LÉGION D'HONNEUR  
Honneur, Patrie, Solidarité  
Section du Rhône et  
de la Métropole de Lyon  
Comité 11 Rhône Sud, Sud-Ouest

## REMISE D'INSIGNES ET UN NOUVEAU SOCIÉTAIRE



Remise d'insignes devant le drapeau de la section, sur la place de la mairie de Décines-Charpieu

C'est place Roger Salengro, en présence de Laurence Fautra maire de Décines-Charpieu, que Jean-Luc Logel, capitaine de frégate de réserve opérationnelle et président du groupe industriel lyonnais Wisetec, s'est fait remettre les insignes de chevalier de la Légion d'honneur. Il a choisi pour parrain le capitaine de vaisseau (h) Hervé Laroyenne (sociétaire du comité sud, sud-ouest de Lyon), expert opérationnel au profit de l'industrie navale de défense. Président du Cluster national EDEN qui regroupe près de 200 PME oeuvrant dans le domaine de la défense, Jean-Luc Logel se signale par son souci du contact humain et de l'engagement au profit de son environnement. Il préside aussi l'association lyonnaise des officiers de réserve de la Marine. Ce sont des valeurs qui ont été soulignées publiquement et que traduit son ruban rouge, remis en présence du drapeau de la section des membres de la Légion d'honneur du Rhône. La section ? Il vient de s'y inscrire dans le cadre du comité sud, sud-ouest de Lyon, comme son parrain. Bienvenue à notre nouveau sociétaire.

Michel Nielly

De gauche à droite : Éric Habhoub, le CF Jean-Luc Logel,  
le CV Hervé Laroyenne, la maire Laurence Fautra

